

平成 23 年度

SEASON 1

平成 24 年 3 月 1 日



全校児童数

297名

3月 1日現在

永盛小 学校だより

永遠の杜 No. 24
夢・友情・努力

文責：校長 松本 学



弥生（3月）、わずかですが、「春」が漂い始めました。「光の春」です。自然は着実に春を感じる現象を与え始めています。

先日の授業参観～PTA奉仕作業～懇談会と大変お世話になりました。特にPTA奉仕作業では、降りしきる雪の中、窓ガラス拭きをしていただいたり、教室や特別教室の清掃等をしていただいたり、大変感謝しております。登校日も16日余りになりました。インフルエンザ罹患者も3月1日現在、2名と徐々に減少しています。学年の思い出を確かなものにし、学力の向上や思いやりのある人間関係づくりを進めていきたいと思ひます。

安積地区地域サポートチーム第2回事業連絡会

2月22日（水）安積二小を会場に標記の会合が開催され、校長とPTA役員さん、方部長さんの計4名が参加しました。永盛地区の方々も多数参加されていました。

今回は、PTA副会長さんに各校の発表をしていただきました。



- ①凍った池や土手等で遊ぶ児童がいて危険を感じたこと。
- ②ケーヨーD2付近の道路の横断等危険な事が見受けられること。
- ③朝、旗当番の保護者への挨拶ができていないこと
- ④サイクリング道路で高校生が煙草を吸いながら登下校していること。高校生が横一列で歩き、小学生が歩みにくいこと。

【PTA副会長さんの発表】 【全体会の様子】

※3月7日（水）には、地域サポートチームの一斉パトロール日になっています。大変お世話になります。

6年生を送る会を行いました。

2月23日（木）6年生を送る会を行いました。4、5年生の実行委員会の子どもたちが企画・運営しました。特に5年生は、会場作りやお掃除など中心になって会を作り上げました。次年度のリーダーが着実に育っています。



【ステージ上の飾り】



【1年生と入場】



【1年生：ダンス】



【2年生：合奏他】



【3年生：ダンス】



【4年生：ダンス他】



【5年生：〇×クイズ他】



【6年生のお礼】

どの学年の子どもたちも一生懸命に演技をし、「6年生への感謝の気持ち」を伝えていました。

鼓笛移杖式を行いました。

2月23日(木)6年生から、4,5年生への鼓笛移杖式が行われました。今年度は、放射線の関係で外での演技を行いませんでしたが、それでも、鼓笛の伝統の火は、消えずに、本日さらに明るく燃え出しました。6年生の最後の演奏の後、指揮棒を5年生に移杖し、4,5年生の演奏で鼓笛の今年度の活動は全て終了しました。新旧どちらも素晴らしい演奏でした。



【6年生の最後の演奏】



【4,5年生の演奏】

授業参観ありがとうございました。

2月28日(水)今年度最後の授業参観を行いました。前日からの雪が、1日中降り続く天候でした。大変お忙しいところ、保護者の皆様には、多数お集まりいただき、感謝いたします。

また、駐車場も十分確保できず、大変ご迷惑をおかけいたしました。

さて、各クラスとも1年間のまとめの発表会等が多く、発表するお子様の成長が確かめられたと思います。

◇授業参観の様子◇



6年生は「感謝の会」を実施



※ご苦勞をおかけしたお父さんやお母さんに「感謝の心」を伝えるために「歌・プレゼント・呼びかけ等」の表現を通して、心を込め行いました。保護者の皆様からは大きな拍手とお祝いのことばをかけていただきました。あと、少しです。

6学年保護者対象の「携帯電話フィルタリング講座」



P T A 奉仕作業お世話になりました。



【雪の中の外窓拭き】

【郡山警察署の主任少年警察補導員さんの講話】

※懇談会の前に、携帯電話フィルタリング講座を行いました。便利な反面、非常に危険な面を合わせ持つ、携帯電話について、保護者と共に考えました。「〇〇さんが持っているから！」に惑わされない親子の話し合いにして下さい。有効な携帯電話の活用。